



ハクチョウ通信

地域と学校パートナーシップ事業推進会議が開催されました

4月27日(土)に第1回学校運営協議会と兼ねて地域と学校パートナーシップ事業推進会議が開催されました。会議では教頭より今年度の活動の重点や事業計画が説明され、承認されました。今年度の活動は「学校支援活動」と「地域交流活動」に力を入れていくことになりました。今まで以上に学校行事や学習活動などで地域の方々のご参加やボランティアのご協力が必要となります。どうぞよろしくお願いいたします。

ボランティアさん、ありがとうございました

年度初めには様々な定期健康診断があります。今年は初めて身体計測と内科健診にボランティアさんをお願いしました。身体計測では、身長と聴力検査と誘導で3人の方に、内科健診では生徒の誘導に1人の方から3日間お手伝いをしていただきました。ありがとうございました。



時計が設置されました

皆さん、佐潟公園前の道路沿いに時計があることに気がついていませんか？遠くからでも文字盤がはっきり見える立派な時計です。

設置してくださったのは「グループホームまいらいふ赤塚」様です。以前コミュニティ佐潟、まちづくり部会主催の「未来会議」に参加した当時の中学生の要望（佐潟公園前に時計があるといい）を聞き、その願いを叶えてくださったのです。

日常での身近な問題点、将来を見据えて地域の課題解決を目指そうと開催された「未来会議」でした。そこでの中学生の発言を大切に「グループホームまいらいふ赤塚」様に繋げてくださった地域関係者の方にも感謝です。

これから登下校をはじめ、いろいろな場面で時計を見て時刻を確認することができますね。



お誘い ～ボランティア室に遊びに来ませんか～

私たちコーディネーターは毎週月・火・金の午前に在室しています。

ボランティア室に遊びに来ませんか？時間は10時から11時半の間でお願いします。ボランティア室を留守にする時もありますので、来られるときは事前に連絡をいただくと有難いです。ランチルームの脇を通り白鳥のマアサちゃんを見て、体育館の玄関からお入りください。

マアサちゃんは3月18日に赤塚中学校に来ました。とてもフレンドリーでかわいい白鳥です。その際、無農薬の草や野菜（マアサちゃんの好物です）を持参していただくとうれしいです。お待ちしております。

(コーディネーター携帯電話：080-8023-1825)